

# ありま



令和6年9月30日  
学校だより10月号  
川崎市立有馬小学校

令和6年度学校教育目標スローガン

『 一歩前へ 受け止め聴き出し つなごう有馬 』

## つなごう有馬

校長 本田 明子



10月11日（金）に前期の終業式を迎えます。この半年間で、子供たちは心も身体も大きく成長したことを日々の学校生活から感じます。4月当初は少しざわざわしている様子がみられた朝会も、今では開始時刻前に整列して静かに話を聴くことができ、落ち着いた雰囲気が進められています。先日の音楽朝会では、担当学年の6年生は早めに体育館に集合して声出し練習をし、本番に臨んでいました。歌うときのポイントを下級生に伝え、そのポイントを押さえた美しい合唱を披露してくれました。6年生の歌に続いて全校児童で合唱。体育館いっぱいに歌声が響きわたり一体感を味わうことができました。

9月も半ばを過ぎてようやく涼しくなり、朝、登校する子供たちに長袖姿がみられるようになりました。校門で子供たちにあいさつをすると、「校長先生、おはようございます」と元気なあいさつを返してくれる子供たち。おかげで一日が気持ちよくスタートできます。学校運営協議会の委員の方や登校見守りなど地域の方々からは、「有馬の子供たちはよくあいさつをしてくれる」「昔から有馬の子はあいさつがいい」とお誉めの言葉をいただきます。響き合う歌声や気持ちのよいあいさつ、有馬小学校のよさがこれからも下級生に受け継がれていくことを願います。

### ～実りの秋～

有馬ファームの田んぼの稲穂が黄金色に輝き始めました。5年生が大切に育ててきた稲です。鳥よけのため網がかけられ、案山子の準備中です。自分たちで調べて、とうがらしや酢を利用して作った溶液で、虫よけ対策に取り組むグループもあります。日に日に頭を垂れる有馬米、今年も豊作まちがいなしです。

### ～工事のお知らせ～

社会科資料室、図書室の再生整備工事は継続中（10月末終了予定）です。また、新規に正門横にここ広場前で用務員作業所の工事が始まりました。現在のバリケードは11月末に撤去され、新たに用務員作業所建設用バリケードが設置されます。校庭の使用制限は3月末までの予定です。工事車両の出入り時には誘導員が配置されるなど安全確保に努めます。

○教育相談窓口：相談窓口担当は、支援教育コーディネーターの松本彩子総括教諭です

○学校巡回カウンセラー来校日：相談ご希望の方は、電話でお申し込みください。

（担当：支援教育 CO 松本 有馬小学校 866-1447）

